

Familia y entretenimiento. La incidencia de las sociedades recreativas en una ciudad gallega del siglo XIX

Ana Martín García

La ciudad de Ferrol, en el noroeste de la región gallega, se caracterizó por su vocación eminentemente militar desde su nacimiento a mediados del siglo XVIII de la mano de los Borbones. Este trabajo se propone analizar uno de los aspectos menos conocidos de la vida cotidiana en aquel ámbito durante el siglo XIX: las sociedades recreativas. Estas asociaciones lúdicas dinamizaron el panorama cultural de la urbe durante aquel período. Su pertenencia a ellas era algo que se inculcaba desde el ámbito familiar suponiendo, además, un vehículo de promoción social.

Palabras clave: Galicia; Familia; Vida cotidiana; Cultura.